



Nach 30 Jahren: Beim TCW endet die Ära Nordmann Volker Wanduch wird zum neuen 1. Vorsitzenden im Neusser Traditions-Tennisclub gewählt

Neuss-Weckhoven, 16. Mai 2022

Neuss. Am Freitag, 13. Mai, fand im Tennisclub Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) eine besondere Jahreshauptversammlung (JHV) statt. Wie bereits 2019 in einer Pressemitteilung des Vereins angekündigt, gibt Frank Nordmann nach 30 Jahren den Vorsitz im TCW ab. Mit Nordmann endet eine Ära im TCW, der den Club über drei Jahrzehnte mit großer Umsicht und großem Engagement durch viele sportliche Höhen und Tiefen führte. Bei der Wahl zum neuen 1. Vorsitzenden des TCW wählten die Mitglieder mit großer Mehrheit Volker Wanduch. Weitere Vorstände des TCW sind Bernd Hammschmidt (2. Vorsitzender), Tobias Meichsner (Finanzen), Grit Andersen (Sport & Jugend) und Thomas Ziesmer (Öffentlichkeitsarbeit). Mit dieser Mannschaft bestehend aus neuen und altgedienten Vereinsmitgliedern, wird der TCW den Verein fit machen für die Zukunft und den positiven Trend bei der Mitgliederentwicklung mit attraktiven Angeboten rund um den Tennissport weiter bestätigen. Die JHV endete um 23:30 Uhr.

Kontakt für Rückfragen

Thomas Ziesmer

Pressewart des TCW

(0173) 29 85 479

thomas.ziesmer@ish.de

<https://www.tc-neuss-weckhoven.de>

Im Tennisclub Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) wird an der Weckhovener Str. 25, in 41466 Neuss bereits seit mehr als vierzig Jahren Tennis gespielt. Der TCW ist im Neusser Stadtteil Weckhoven zu Hause und verfügt über zehn gepflegte Aschenplätze, die von einer schönen Grünanlage umgeben sind. Der TCW arbeitet mit der Tennisschule Eistert zusammen und bietet eine gemütliche Clubgastronomie mit gutbürgerlicher Küche und einen Biergarten im Sommer.